



La Escuela Politécnica acoge la fase provincial de las Olimpiadas de Geología

Los grupos se enfrentarán a un
cuestionario y un enigma de la materia

L. G. La Escuela Politécnica Superior de Zamora será el escenario de la fase provincial de la Olimpiada de Geología, que se celebrará el próximo viernes 27 de febrero en el distrito universitario de la Universidad de Salamanca. Bajo la organización del Departamento de Geología y con el apoyo del Servicio de Promoción, Información y Orientación de la Usal, los alumnos participantes intentarán dar el salto a la fase nacional, que tendrá lugar en Alicante el 21 de marzo. La fase internacional, por su parte, se llevará a cabo en Poços

de Caldas (Brasil) durante el próximo otoño.

La Olimpiada Española de Geología constituye una actividad educativa que pretende fomentar el interés por los contenidos de esta materia y del conjunto de las Ciencias de la Tierra, así como poner en valor la importancia del entorno natural y la concienciación ambiental. La prueba, que se realiza por grupos, consistirá en la realización de un cuestionario y un enigma geológico, para lo cual dispondrán de una hora y cuarto. Posteriormente se realizarán actividades educativas sobre la geología.